

TÉ CON LIMÓN

Por KAYROS

## Endogamia

■■■ Muy ilustrativa la carta que anteayer publicaba en 'El País' un grupo de profesores acerca de la endogamia en la distribución de cátedras dentro de la universidad española. Como viene a coincidir con el tiempo de elecciones, aquí en la de Almería, bueno será que leamos y meditemos este texto firmado por Miguel Delibes de Castro y trece lumbreras más del saber científico. Y es claro que no basta con escribir soflamas electoralistas acerca de la universidad para que ésta se adapte a los niveles de nuestro desarrollo por muy buena voluntad que lleven, hace falta sobre todo saber elegir los docentes adecuados. Una frase lacerante, entre otras muchas: "Que alguien pueda llegar a catedrático sin haber publicado ni un solo artículo en una revista internacional

de impacto ya es más que sorprendente, pero que además vaya a presidir la siguiente comisión nacional de habilitación indica que algo muy grave está pasando en la universidad española". La carta se extiende luego en consideraciones sobre los famosos vicios universitarios, tales como el amiguismo, el enchufe, el patronazgo-servidumbre, tácticas en resumidas cuentas que comen del principio "yo voto a tu candidato para que luego tú votes al mío", y no queda ahí la cosa, también se apunta un método para seleccionar mejor a los profesores. Un candidato malo cuesta tanto como uno bueno, dice la carta. Si no escogemos bien, los contribuyentes pagarán de por la vida el sueldo de un inútil que consiguió el favor del tribunal en aras de "una ética perversa".